



内視鏡の画像を見ながら、レーザーを照射するホーレップ手術=いずれも西宮市林田町(撮影・飯塚透平)



ホルミウマヤクレーザーは
目に見えないため、赤い光
で周囲を照らす

尿感や頻尿など、男性の
排尿トラブルの原因で多い
前立腺肥大症。推定患者
数は50歳以上で5人に1人、
80歳以上では5人に4人とも
思われる。

前立腺くりぬく 内視鏡手術 ホーレップ

いわれる最近の病気だ。前立
腺は尿管の下にある生殖
器で、肥大すれば尿道を圧迫
一部を取り除いて元通りに
立脚が肥大していると挿抜さ
れ、内膜炎や膀胱炎を始め
の負担が少ないと、近年人体へ
も登場した。

■尿道を圧迫

「おしゃりの出が悪くす

公的医療
保険適用

レーザーで出血少なく 残尿感や頻尿を改善



内視鏡治療で様子を見
ることが多いが、効果が薄い
場合、肥大した前立腺の一
部を取り除く手術の対象にな
る。

医療

シリーズ22 腎臓・泌尿器の病気③ 前立腺肥大症

病だと尿漏れを止めてしま
い、尿が全く出ない「尿閉」
という症状に至ることもある
。

つまづしながら、夜は何度も

トイレに起きてしまう」。川西
市山城路胡さん(63)=医

院名は、9年ほど前から悩ん
でいた。かかりつけ医から

「おしゃりの出が悪くす

る」と言つて薬で止めたが、
尿閉が解消されず、尿道を圧迫

する。尿道を圧迫する部位は、
尿道を圧迫する部位は、

尿道を圧迫する部位は、